



Revienta Presidenta contra la disidencia

NATALIA VITELA
Y CLAUDIA GUERRERO

La Presidenta Claudia Sheinbaum reventó ayer en contra la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE), a la que acusó de antidemocrática, de afectar a la ciudadanía, dejar sin clases a 1.2 millones de alumnos y de actuar en contra del pueblo al tratar de boicotear la elección judicial.

Luego de dejar en claro que no está dispuesta a reunirse con ellos, reprochó la falta de disposición al diálogo de los docentes con la mesa instalada por las Secretarías de Gobernación, Educación y Hacienda.

“Nosotros somos los que estamos diciendo ‘siéntense a la mesa, dialogar, ahí está la mesa para dialogar’, pero ¿esta forma antidemocrática! Nosotros no estamos de acuerdo. ¿Cómo es que no se quieren

sentar a dialogar?”, lanzó en Palacio Nacional.

“¿Qué tiene que ver la demanda de la derogación de la Ley de ISSSTE de 2007 con el INE? Ahora ya plantea (la CNTE) lo mismo que plantea la derecha, que hay que boicotear la elección judicial. ¿Qué tienen que ver las jubilaciones con boicotear la elección del Poder Judicial? ¡No, bueno! Pues está igual eso que lo que dicen los más conservadores”.

–¿Sospecha sobre un acercamiento de la CNTE con grupos opositores?, se preguntó.

“En términos de argumento, sí, se acercan los argumentos. No tengo ninguna evidencia de que estén juntos, no, pero en los argumentos ¿qué tiene que ver bloquear el INE con sus demandas?, ¿qué tiene que ver la elección al poder judicial con sus demandas?”, respondió.